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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2106回例会 2009.12.24

｢誠心誠意、和をもって｣“事にあたろう”

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

本年最後の例会となりました。皆様のご協力で半年
が過ぎようとしておりますこと、誠にありがとうご
ざいます。これから皆さん、忘年会や新年会にはお
酒が付き物です。お酒の話を１つ、日本酒は新酒の
季節を迎えました。試飲会が開かれ愛飲家で賑わっ
ている様です。お酒が入るから盛り上がるのは当然
でしょう。会費制が多いが、お披露目だから酒は無
料という気前の良い蔵元もある様です。縄文時代に
生米をかんで作った口かみ酒として生まれました。
麹は弥生時代に使ったといわれます。カビを木灰に
混ぜると殆ど死んでしまうが、麹は生き延びて選別
できる。どのように発見したのでしょうか。古代人
の知恵には驚きます。世界に米の産地は多々あるも
のの、麹だけを扱う日本酒はわが国だけで発展を致
しました。専門家によりますと、中国は複数のカビ
を使うという。最初は濁り酒だったが、平安時代に
は清酒(澄んだ酒)が出来ましたが、現在のような製
法は江戸後期に固まり清酒が広まりました。だが、
古い製法の酒も戦後復活しています。平安時代の貴
醸酒は仕込み水の変わりに酒を加えます。茶色で豊
かな風味をもたらします。室町時代の連酒は濃い濁
り酒、でもアルコール度数が４度と低くさっぱりし
ているとの事です。酒の歴史を語りつつ飲める。淡
麗辛口は海の料理に合い、濃厚な酒には塩味の強い
ものが合うとされる。ブームのスイーツに合うもの
もあり、料理との相性を確かめながら多彩な各地の
酒を楽しみたい。風土に根差した個性的な酒が日本
人の味覚を守ってきたに違いない。酒は飲むべし飲
むならば、年末･年始を控えておりますので、充分体
をいたわりながら楽しんで下さい。

■会長報告 杦山会長■司会：
　石山例会運営委員

■点鐘：杦山会長

■お客様紹介：
　當間パスト会長

◆ゲスト：東京秋川ロータリークラブ 藤澤昌一様

■合唱：ロータリーソング
｢それでこそロータリー｣

◆ソングリーダー：
　村田会員

美味しい日本酒
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

38 36 1 2 94.12

■出席報告 中條例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：4名
■前々回出席率メークアップ修正後：88.24％
■前々会メークアップ者：
　石山会員：武蔵府中ＲＣ
　金子会員：所沢中央ＲＣ
　神﨑会員：地区委員会
　目時会員：福生ＲＣ
　中條会員：東大和ＲＣ
　漆原会員：所沢中央ＲＣ

■幹事報告 高橋幹事

■国際ロータリー日本事務局：
・マルチプル･ポール･ハリス･フェロー･ピンの受理
　目時俊一会員(マルチ2回目)

・2010年1月のロータリーレート　1ドル＝90円

■東村山地区交通少年団：
　クリスマス会の案内の受理について
　2009年12月23日(水)　12:00～
　於　北庁舎1階

■東村山消防少年団：
　消防少年団の活動状況についてお礼の受理

■対人地雷除去：
　2009-10年度 第2回対人地雷の除去に関する
　特別委員会の案内の受理
　2009年12月22日(火)　15:00～
　於　ガバナー事務所

■ガバナー事務所：
・国際親善奨学生募集の中止並びに｢2010-2011年度
　ロータリー財団グローバル補助金奨学生｣候補者の
　募集開始について
　資料①募集プロセス
　　　②ロータリー財団未来の夢試験段階
　　　　クラブの覚書(ＭＯＵ)
　　　③未来の夢計画授与と承諾の条件
　　　　ロータリー財団新地区補助金および
　　　　グローバル補助金
　　　④未来の夢計画クラブと地区が立案する
　　　　グローバル補助金提案書：奨学金
　　　⑤未来の夢計画グローバル補助金奨学生の
　　　　参加申請書
　　　⑥ロータリー財団グローバル補助金奨学金申請書
　　　⑦
　　　⑧2010～2011年度ロータリー財団グローバル
　　　　補助金奨学生募集要項
　　　(④⑤⑦は英訳付き)和訳分のみ添付します

・ロータリー情報委員会(09.9.29)
　テーブルセッションのまとめの受理
　1月の｢ロータリー理解推進月間｣の参考になれば

・｢地区大会記録誌への広告ご出稿とご寄付｣申込み
　状況の報告、再度の協力願いについて
　モノクロ1ページ(￥100,000)　4件
　モノクロ1/2ページ(￥50,000)　3軒
　寄付　￥100,000　6件
　申込期日の延長　1月15日(金)まで

■東村山市商工会：
　新年賀詞交歓会の案内の受理について
　2010年1月21日(木)　17:00～
　於　東京みらい農業協同組合東村山支店2F

■東村山青年会議所：
　新年賀詞交歓会の案内の受理について
　2010年1月16日(土)　18:30
　於　ベルホール

■東京福生ＲＣ：
　会長会の案内の受理
　2010年1月16日(土)　18:30～
　於　福山家(地図あり)

■ガバナー補佐：
　地区大会にむけて社会貢献について
　目標金額10万円以上(希望として20万)
　回収締切　2010年1月末
　→第5回分区連絡会(2月3日予定)にて持参のこと
　　テレカ･商品券等

■宜野湾ＲＣ：
　友好クラブ締結20周年記念合同例会及び記念行事
　等への参加のお礼について
　→回覧します

■回覧：東京小平ＲＣ週報
　　　　所沢中央ＲＣ週報
　　　　｢友｣インターネット速報 No.409
　　　　ハイライトよねやま
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■委員長報告

次回の例会は、新しい年1月7日あずまにての夜間
例会、杦山会長よりお許しが出ましたので、私の
知り合いの三味線の先生をお呼びして楽しい例会
にと企画しています。お忙しいとは思いますが大
勢の皆様の参加をお願いいたします。

■田中例会運営委員長

■国際ロータリー日本事務局表彰

■マルチプル･ポール･ハリス･フェロー
　目時会員

東村山駅西口広場が先日完成し、来年3月には久
米川駅北口広場が完成し4月より供用となる予定
です。私も参加している｢まちづくり委員会｣では
来る3月28日にフレッシュ久米川楽市を開催予定
です。関係の皆様に個人的にイベント協賛金をお
願いしたいと思いますので趣旨をご理解の上ご協
力をお願いいたします。

■小町青少年奉仕委員長

クリスマス親睦家族例会も皆様のご協力により無
事終了いたしました。これで何とか花火例会、親
睦旅行、クリスマス例会の3大親睦行事が終了い
たしました。皆様ご協力有難うございました。

■中丸クラブ管理委員長

クラブ管理とは別の話ですが以前行っていたペッ
トボトルのキャップを集める事業の延長線上の話
です。エコキャップ推進協会への取次ぎをしてく
れるところが見つかりました柳泉園の所にある運
送会社さんで行っています。そこで預かりエコキ
ャップ推進協会へ送ってくれます。もし会社等で
集められた方は私までご連絡下されば連絡先なり
場所なりをお教えしますのでお申し出ください。

■野村クラブ管理副委員長

■ニコニコＢＯＸ 高橋クラブ管理委員

◆東京保谷ＲＣ軽音楽部一同：
　　　　　　本日はお招きいただきありがとうご
　　　　　　ざいました。
◆中丸会員：皆様のご協力により無事クリスマス
　　　　　　家族親睦例会も終了することができ
　　　　　　ました。どうも有難うございました｡
◆藤 澤 様：卓話をさせて頂きます。
◆野澤会員：今年一年間美味しいお酒が呑めまし
　　　　　　た。来年も健康でありますように。
◆嶋田会員：先日のクリスマス会では多勢の家族
　　　　　　で出席し楽しませていただきました｡
　　　　　　田中委員長、中丸次期幹事ご苦労様
　　　　　　でした。
◆杦山会長、高橋幹事：
　　　　　　会員の皆様、前期半年ありがとうご
　　　　　　ざいました。来年もよろしくお願い
　　　　　　致します。東京秋川ＲＣの藤澤昌一
　　　　　　様、本日の卓話よろしくお願い致し
　　　　　　ます。クリスマス例会も楽しくあり
　　　　　　がとうございました。
◆町田会員：宜野湾ロータリーの週報に夫婦で写
　　　　　　真を載せて頂きました。藤澤様、本
　　　　　　日は卓話楽しみにしています。
◆木下会員：今日の卓話者の藤澤昌一さんを紹介
　　　　　　させて頂きます。

本日のニコニコ合計： 39,000円
　　累　　　計　　：757,820円
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■点鐘：杦山会長

■卓話者：藤澤昌一様

■卓話

■卓話者紹介：
　木下パスト会長

｢くたばれ竹中平蔵 失われた10年｣
ここ1～2年感じるのは、自分はさして不幸ではな
いが絶対幸せではない。
感動を感じる部分が希薄になっている。そこでこ
の10年を振り返ってみようと思い本を執筆した。

この10年は恐ろしいスピードで変化した10年であ
る。10年前の1999年にはまだ雨の日の駅前にある
公衆電話に家族を呼ぶ為に人々が並んでいた光景
が見られた。今は携帯電話が普及してこのような
光景は見られない。ＩＴ革命でこのような作業は
不要となった。ＮＴＴ移動通信がドコモになった
のが2000年、ａｕブランドができたのが2000年、
ソフトバンクは2005年である。この猛烈な速さで
社会が変化して来たが、人々は次第に便利と幸せ
の境がわからなくなってしまった。それでいいの
だろうか。便利さを全て肯定していいのだろうか。
もう一度人生を、どう変わって来たのか考えるべ
きだと思う。この変化が竹中平蔵の政策にマッチ
していた。そしていまのデフレは竹中平蔵の政策
の結果である。日本の郵便事業は他国とは比較に
ならない規模を誇り、国民と密着してきた。郵政
民営化は我々にとっては大した事ではないが、政
治的には大変大きな問題だった。果たして郵政民
営化は必要だったのであろうか。

以上のような卓話でした。更に詳しくは藤澤様の
著書｢くたばれ竹中平蔵 失われた10年｣をお読み
ください。


